

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Pelaksanaan Praktek Kuliah Pengabdian Masyarakat (PKPM) dijadikan sebagai salah satu cara untuk merealisasikan tujuann IIB Darmajaya yang mampu memberikan kemanfaatan kepada masyarakat (rahmatallil'alamini) melalui mahasiswa dan mahasiswi yang ditempatkan di Desa dengan menjalankan program kerja yang diharapkan mampu memberikan hasil yang baik.

Adapun program kerja yang saya lakukan di Desa Sinar Karya Kecamatan Merbau Mataram Kabupaten Lampung Selatan yaitu, memberikan bahan baku tempe berupa kacang kedelai, pembuatan logo dan banner di UMKM Ibu Rumini. Tidak hanya itu, kami pun menjalankan program kerja secara kelompok dengan terlibat langsung dalam kegiatan masyarakat yang ada di Desa Sinar Karya. Dari mulai bersilahturahmi dengan kepala desa dan aparat desa di kantor kepala desa, mengikuti pengajian yang diadakan di Masjid maupun yasinan yang diadakan setiap malam jumat dirumah-rumah warga, membantu kegiatan posyandu dan vaksinasi yang diadakan dibalai desa sinar karya, ikut membantu membuat gapura, mengikuti upacara bendera di HUT RI 77, serta ikut memeriahkan lomba-lomba yang diadakan di desa sinar karya.

Dari pemaparan program yang ada pada bab 2 dapat disimpulkan bahwa program kerja tersebut sudah dijalankan didesa sinar karya meliputi membantu UMKM tempe ibu rumini agar kualitas bahan baku menggunakan kedelai yang bagus dan menghasilkan tempe yang enak, membuatkan logo/merk dikemasan tempe ibu rumini agar konsumen mengenali tempe buatan ibu rumini, dan memasang banner didepan rumah ibu rumini tempat usaha UMKM yang diproduksi.

Hasil tidak akan mengkhianati sebuah proses, tahapan-tahapan melahirkan tujuan bersama dijalankan berpedoman pada asas gotong royong dan kekeluargaan.

Kami merasa apa yang telah kami rencanakan berhasil dilaksanakan. Indikasi keberhasilan dari pelaksanaan program PKPM ini adalah kerjasama yang baik dan antusiasme warga dalam mendukung segala program kegiatan PKPM ini. namun jauh dari kata sempurna dengan dukungan dan sikap terbuka dari masyarakat sangat membantu kami dalam bersosialisasi sehingga merasa nyaman dan seperti menjadi bagian dari warga Sinar Karya Kecamatan Merbau Mataram Kabupaten Lampung Tengah.

3.2 Saran

1. Bagi Masyarakat Desa Sinar Karya dengan dijalankannya PKPM ini diharapkan dapat memberikan ilmu-ilmu baru yang bermanfaat yang dapat dijadikan inspirasi dan motivasi untuk senantiasa berjuang menuju keberhasilan.
2. Bagi UMKM Tempe Kedelai kedepannya agar lebih meningkatkan kualitas bahan baku pembuatan tempe dan dalam memberikan segala bentuk informasi kepada mahasiswa PKPM selanjutnya bisah lebih detail lagi agar kelak mahasiswa dapat dengan efektif, efesien merumuskan program yang lebih baik lagi.
3. Bagi Mahasiswa PKPM semoga dapat memberikan gagasan-gagasan cerdas, inovatif, kreatif yang tepat sehingga dapat termaksimalkan program kerja yang akan diterapkan di masyarakat.

3.3 Rekomendasi

Dalam penulisan laporan ini penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan PKMP masih banyak terdapat kekurangan sehingga diperlukan adanya langkah untuk menyempurnakannya. Demikian Laporan PKPM ini saya buat, semoga dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan PKPM sampai selesainya laporan ini. Khususnya untuk IIB Darmajaya dan Desa Sinar Karya Kecamatan Merbau Mataram Kabupaten Lampung Selatan.